



金賞を報告した  
矢渕中吹奏楽部の3年生

第9回日本学校合奏コンクール 2020 全国大会グランドコンテスト

## 矢渕中吹奏楽部が初の全国大会出場で「金賞」を獲得!!

矢渕中学校吹奏楽部は11月1日に開催された「第9回日本学校合奏コンクール 2020 全国大会グランドコンテスト 中学校の部（録音審査）」において、創部後初の全国大会出場で最高の金賞を獲得しました。

12月7日には、西田町長に金賞を報告し、<sup>おかやまじゅうり</sup>岡山珠里部長は受賞に際し、「自粛期間で練習できない日が続き、モチベーションも下がっていました。しかし、金賞という結果を出せたことは、自分たちの自信になりました」と話していました。



01



02

地域の高齢者を見守る

## 高齢者等見守り活動に関する協定を2事業者と締結!!

町は12月2日、地域における高齢者等の見守り活動に関する協定の締結式を町役場で行いました。

これは、事業者が町内で高齢者などの見守りを行うことを目的に、豆腐の移動販売を行う有限会社岡村と生協加入者にさまざまな商品を届けている生活協同組合コープみえの2事業者と町で協定を締結したものです。

締結に際して、有限会社岡村の西口代表取締役は「できる限りみなさんのお役に立てるようにがんばりたい」、コープみえの鈴木理事長は「みなさんの声を聞き、活動を展開していきたい」とそれぞれ決意を話していました。

Town topics  
12 / 7

01. 有限会社岡村の西口代表取締役（左）と高橋顧問（右）。  
02. 生活協同組合コープみえの鈴木理事長（左）。

Town topics  
12 / 2

テントサウナの聖地

## 飛雪の滝キャンプ場でサ滝フェスを開催

飛雪の滝キャンプ場は11月28日、29日の両日、同キャンプ場において、テントサウナの祭典「サ滝フェス」を開催しました。

キャンプ場では、平成31年2月からフィンランド製のテントサウナを導入し、大自然の中で体験できるサウナとして注目され全国のサウナファンが集う「テントサウナの聖地」となっています。30mの滝とその滝つぼを水風呂にできる環境は国内でもここだけです。

イベントには、テントサウナ5台とサウナトレーラー1台、フィンランドの五右衛門風呂「ホットタブ」が用意され、参加した約80人のサウナファンは、熱波体験などが味わえるサウナと大自然を満喫していました。

Town topics  
11 / 28・29



01

01. 水風呂代わりに飛雪の滝の滝つぼへ。  
02. テントサウナを満喫したサウナファン。



憩いの場になることを願い

## 花づくりの会を設立

大里地区の住民は11月22日、大里親水公園「花づくりの会」を設立しました。

これは、相野谷川沿いの大里親水公園に花壇を設置し、地区住民の憩いの場所となるようにと作られたものです。

22日の作業には、会員16人が参加し、キクヤスミレ、パンジーなどの苗を植えました。また、落ち葉を拾い集め焼きいもとよもぎ餅を焼いて食べるなど交流を深めていました。

Town topics  
11 / 22



花づくりの会のみなさん

パナソニックLS電材三重の新工場が完成

## 紀宝工場第二棟・第三棟の竣工を祝う

パナソニックライフソリューションズ電材三重は12月1日、井内地区の井内工業団地に完成した紀宝工場第二棟・第三棟の竣工式を行いました。

竣工式には、関連会社のほか、三重県知事、紀宝町長らが出席し、神事、施設の内覧会などが実施され完成を祝いました。矢野社長は「スマート工場の構築を進め、世の中に役立つ工場に仕上げていきたい」と決意を語っていました。

この工場では火災報知器やインターホンなど住宅やマンションの防犯用品などの製造を行っており、今回完成した第二棟・第三棟の延べ床面積は約13,043㎡、完全稼働時には約500人が働く予定です。

Town topics  
12 / 1



01



02

01. 内覧会では施設の概要や製造している機器などを紹介。02. パナソニックライフソリューションズ電材三重紀宝工場の全景。